
Hobby Kakteen

Beitrag von „Thomas“ vom 23. Juni 2018, 17:54

Hallo Sabine,

da hast du wirklich eine prima Werbung für unser Hobby gemacht. Der Filmbeitrag über dich 
war wirklich toll. 

Das mit den überalterten Ortsgrupenn sehe ich als ein typisches Problem unserer Zeit. Die 
jüngeren Mitmenschen wollen sich ganz einfach nicht mehr an Vereine binden, das sieht man 
nicht nur bei Kakteen. Das gleiche Problem kenne ich von diversen Hunde- und Sportvereinen 
auch.

Alles soll schön unverbindlich bleiben und man will auf gar keinen Fall irgendwelche 
Verpflichtungen eingehen. Ich habe den Eindruck unsere Gesellschaft ist generell viel 
oberflächlicher und extrem "fun-orientiert" geworden. Da passt dann die ernsthafte 
Beschäftigung mit einem Hobby einfach nicht mehr dazu.

Lieber fotografiert man im In-Lokal sein Essen, postet das dann auf Facebook und beschwert 
sich anschließend beim Kellner, weil es kalt ist 

Sorry aber manche Entwicklungen kann ich nur noch mit einer gehörigen Portion Sarkasmus 
ertragen, vielleicht liegts an meinem fortgeschrittenem Alter 

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5913-hobby-kakteen/&postID=47967#post47967
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